



## Jesús Sánchez será el nuevo decano del ICAB

El actual vicedecano del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB), **Jesús Sánchez**, será el nuevo decano de la institución tras el nombramiento de **Maria Eugènia Gay** como nueva delegada del Gobierno en Cataluña. Este nombramiento se realiza en virtud de lo estipulado por el artículo 77 de los estatutos del ICAB, que prevé que el vicedecano debe asumir las funciones del decano o decana en caso de "ausencia, enfermedad, abstención, recusación o vacante".

Está previsto que **la toma de posesión de Sánchez se lleve a cabo en las próximas horas**, una vez el Consejo de Ministros, que se reúne hoy, apruebe el nombramiento de Gay como delegada del Gobierno.

Jesús Sánchez es un **jurista de dilatada experiencia y con gran prestigio en la profesión**. Socio fundador del **despacho Zahonero y Sánchez**, a su puesto de vicedecano del ICAB, al que se incorporó en 1983, Sánchez fue el responsable del área de Delegaciones, de la **Comisión de Normativa y de la Comisión de Relaciones con la Administración y la Justicia**.

Maria Eugènia Gay (Foto: E&J)

### Sólida formación

**Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona**, es máster de Investigación en Ciencias Jurídicas de la Universitat Abat Oliba CEU. Su profundo conocimiento del Derecho le ha llevado a formar parte de diversas **comisiones de tr ...**